

Landsmannschaft der Oberschlesier - Kreisgruppe Nürnberg. 8.3.2013 - Internationaler Frauentag.

Die Tradition des Internationalen Frauentages geht auf die Bewegung von Arbeiterinnen, um die Wende vom 19. zum 20. Jh. zurück. Es gab zahlreiche Kämpfe, die von Frauen geführt wurden, um bessere Arbeitsbedingungen, höhere Löhne und kürzere Arbeitszeiten zu erreichen.

Der Weltfrauentag wird weltweit von Frauenorganisationen am 8. März begangen. Die Frauenbeauftragte der Stadt Nürnberg und der Deutsche Gewerkschaftsbund wollen diesen Tag mit frauenpolitischen Expertinnen auf Landesebene, über Forderungen und eine gerechte Gleichstellungspolitik diskutieren. Es scheint so als sei der 8. März als Internationaler Frauentag inzwischen selbstverständlich in das kollektive Gedächtnis der deutschen Gesamtbevölkerung aufgenommen worden. In den östlichen Ländern wird der Frauentag, gerade auch im Arbeitsleben gefeiert. Hier ist es üblich, daß Chefs ihren weiblichen Mitarbeiterinnen eine Blume zum Frauentag schenken und ihnen dazu gratulieren.

.Der Frauentag ist bis heute fester Bestandteil unserer Kultur.

Auch wir Frauen in den Kreisgruppen der Landsmannschaft der Oberschlesier in Bayern wollen an den Frauentag erinnern. Im „Haus der Heimat in Nürnberg“ trafen sich Frauen der Kreisgruppen Nürnberg, Würzburg, Schweinfurt und Landshut. Der stv. Kreisvorsitzende Herr Klaus Kutscha begrüßte alle Anwesende recht herzlich. Schon am Vormittag unternahmen wir bei strahlendem Sonnenschein eine Wanderung zum Stadtteil Altenfurt. Ziel war die älteste katholische Kapelle aus dem Jahre 1225, eine romanische Rundkirche mit alten Holzfiguren und Malerei aus dem 13. Jh. Zurück im „Haus der Heimat“ haben fleißige Helferinnen festlich die Tische gedeckt und wir freuten uns auf ein leckeres Mahl in Form von Leberkäse. Mit Gebäck, Kaffee und Kuchen sowie Getränken ging es in den Nachmittag. Anschließend wurden Gedichte und Geschichten vorgetragen. Zwischendurch wurden Heimatlieder gesungen. Es folgte ein reger Gedankenaustausch zwischen den Mitgliedern aus den Kreisgruppen.

Ein schöner Tag in gemütlicher Atmosphäre näherte sich dem Ende zu.

Der stv. Vorsitzende bedankte sich bei Allen für ihr Kommen. Ein besonderer Dank gilt den vielen fleißigen Helferinnen und dem Organisator Klaus Kutscha. Bevor alle auseinander gingen gab's für jede Dame zum Int. Frauentag eine Rose.

Ursula Kulisch

















